
BOLOGNA: LA GESTIONE DEL G7
AMBIENTE  E’  STATA  UN
FALLIMENTO

Il  segretario  provinciale  del  Sap  di  Bologna,  Tonino
Guglielmi,  liquida  così  la  gestione  e  l’organizzazione
dell’ordine pubblico in occasione del G7 ambiente. E lo fa con
una lettera al questore Ignazio Coccia, in cui sono elencate
una serie di “violazioni a danno di tutti i poliziotti, dai
funzionari fino all’ultimo degli agenti”.
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